

Parlamentarischer Vorstoss

2023/644

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	Personalverschiebungen KSBL
Urheber/in:	Miriam Locher
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	30. November 2023
Dringlichkeit:	—

Das KSBL betreibt bekanntermassen verschiedene Standorte. An den Standorten Liestal und Bruderholz und im «Ambulanten Zentrum» in Laufen ist das KSBL mit ambulanten und stationären medizinischen Leistungen präsent. Entsprechend hoch ist auch die Anzahl Beschäftigter. Durch die massive Belastung des Gesundheitswesens kommt es auch zu Überstunden. Diese werden teilweise durch Verschiebung des Personals unter den Standorten abgebaut. Zum Abbau dieser Überstunden, beziehungsweise die Stellvertretungslösung bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. In wie vielen Fällen wurden Stellvertretungen aus anderen Standorten zugeteilt?
 2. Wurden diese Stellvertretungen auch auf ihnen fremden Abteilungen (Erwachsene/ Kinder) und beispielsweise in ihnen unbekanntenen Schichten, wie dem Nachtdienst eingeteilt?
 3. Wie wurden die Stellvertretungen auf ihren Einsatz vorbereitet?
 4. Falls fachfremde Schichten und Abteilungen betreut werden mussten, wurde der Personalschlüssel entsprechend erhöht?
 5. Wie beurteilt der Regierungsrat die Praxis dieser Vertretungen?
-